

Di Hadapan Ribuan Alumni, Hasnah Syam Dilantik jadi Ketum IKA SMP Negeri Mangkoso

Ahkam - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Apr 24, 2023 - 14:14



BARRU- Reuni Akbar dan pelantikan Ketua Umum (Ketum) Ikatan Kerukunan Alumni (IKA) SMP Negeri Mangkoso atau dikenal SMPN 18 Barru berlangsung di lapangan SMP 18 Barru, kelurahan Kuru-Kuru, Kecamatan Soppeng Riaja,

kabupaten Barru, pada Senin (24/4/2023).

Dalam gelaran yang diikuti ribuan alumni SMP Negeri Mangkoso dari seluruh angkatan ini, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., melantik drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., sebagai Ketua IKA SMP Negeri Mangkoso bersama dengan pengurus IKA.

Usai pelantikan, Ketua IKA SMPN Mangkoso Hasnah Syam yang juga Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem menyampaikan terima kasih atas kepercayaan kepada dirinya selaku ketua IKA SMPN Mangkoso.

"Semoga kami bisa mengembang amanah ini. Tak lupa juga ucapan terima kasih kepada panitia yang tak kenal siang malam bekerja mempersiapkan segalanya", ungkapnya.

Hasnah menambahkan, sejak 1964 sampai 2022 pertama kali pengurus IKA terbentuk. olehnya itu dia berharap kerjasamanya. Dirinya juga berharap reuni ini tidak hanya seremoni tetapi akan ada sepanjang masa.

Sementara itu, Bupati Suardi Saleh memulai sambutannya dengan membawakan sepenggal lagu dari Kisah Kasih Di Sekolah. Kemudian Suardi Saleh mengenang lagu tersebut teringat dengan seseorang yang memiliki kisah cinta sesama Alumni SMP Mangkoso tetapi berseminya ketemu di Fakultas Universitas Hasanuddin.

"Saya dan Ketua IKA SMPN Mangkoso bukan lagi CLBK tetapi CLB (Cinta Lama bersemi Terus)",

"Kegiatan ini tri in one yaitu ada gerak jalan sehat. Gerak Jalan sehat tadi telah membantu pemerintah untuk membudayakan hidup sehat. Reuni ini dilaksanakan pelantikan agar bagaimana pengurus membantu sekolah membantu kelancaran pendidikan. Kemudian kegiatan ini menjadi wadah silaturahmi", tandasnya.

Diketahui, reuni akbar tersebut diawali Jalan Santai bareng Bupati Barru Suardi Saleh Alumni 72 sebagai majelis pertimbangan bersama ribuan alumni.

(Ahkam)